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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício para a Promotoria de Justiça do Meio 

Ambiente de Taquaritinga, informando sobre o vazamento de água na Rua Santo 

Antonio, ao lado UBS Anur Felipe Gabriel, no distrito de Jurupema. Segundo moradores, 

que procuraram este vereador, o problema já se alonga por vários anos, sem a devida 

solução. A água limpa jorra, dia e noite, em grande volume, passando pela calçada e 

indo para uma galeria pluvial (fotos em anexo). Consta que o prédio pertencia a uma 

empresa desativada e levada a leilão judicial. 

O objetivo é que a digna representante do MP estude a medida cabível 

para conter esse desperdício inaceitável de um recurso natural, uma vez que este 

vereador procurou resolver o problema administrativamente, por meio de Indicação, mas 

infelizmente não foi atendido. Não resta alternativa a não ser recorrer aos préstimos da 

Promotoria.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de maio de 2019. 
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